

英和辞書は楽しい授業を通して理
解することの嬉しさを教えてくれる塾です。
自分も楽しみたいが成績を伸ばせました。そ
して、授業が楽しいのは先生方の技術が高い
からだと考えます。英和辞書は、どの
先生もおもしろい先生です。
そして、辞書はあるは、授業に対するニガ
ミがとても強いです。理解するといく過程だ
けでなく学校のテストで点をとり多く取る
ようになりたいや解法を教えてください。
ミスをしたための解き方や点を取るため
えるべき知識など、近頃の塾にはないよう
質の高い塾だと思います。
自分は英和辞書はあるに五年間お世話に
なりました。受験が近づいて先生方の
熱は高まり、休日にならなくても毎日朝早くから夜
遅くまで塾を開いてくれる、生徒を思っ
ていてくれると感じました。また、自分の合格を自
分でも喜んでくれる、本当に嬉しかったです。
そして、成長させてくれた、本当に嬉しく
す。そして、成長させてくれた、本当に嬉しく

2020年7月5日

辞書になりました。

私は英和ぶれはあるに中学一年生から通い
始めました。この塾に三年間お世話になった
ことで気づいたのは、まうがい直しの重要
性です。分からなかった問題をもう一回解き
直しすることで、確実に自分のものにできて
テストで解ける問題が増えていき、成績を上
げることができました。この三年間で身につ
いたこの勉強法は高校でも続けたいと思いま
す。また分からない問題は先生が親身になっ
て教えて下さったり、進路で悩んでいた私に
相談に乗って頂いたりして志望校に合格でき
たことは本当に感謝しています。この塾に入
りみんなと学べてよかったです。ありがとう
ございました。

私は小学校5年生の時から5年間ぶらばある
に入っています。先生からは間違、直しをやる
よう口を酸っぱくして言われってきました。
でも、ただ間違えた問題をやり直すだけでなく、
「どうして間違えたのか」「何を間違えた
のか」をよく考え、その過程を見直しなが
ら間違、直しをすることが重要だと感じまし
た。どこでどう間違えたのかを見直すことで
自分の苦手なことが何かよく分かります。そ
こで、類題を解くことでさらにその苦手を克
服することが出来ます。私は理科が苦手とし
たが、何度も何度もやり直すことで苦手な教
科から得意な教科へと変わり、入試では満点
をとることができました。それからは間違、直
しの重要性を再確認できたと思います。後は
絶対に間違えないぞという強い意志を持って
勉強することが大切です。その意志があれば
どんな教科も苦手から得意なものに変わると
思います。

私が英和辞書があるに入っ て身につけられ
たことは、自分がどうしてその問題を間違え
たのかを考える習慣です。小学生のころの私
は、間違えた問題は赤ペンで答えを書き写す
だけで満足していました。今では考えられな
い行為です。問題を間違えると自分の答え
の何が違うのか、どこで間違えたのか、気に
なっ て仕方ありません。これは「間違い直し
」の楽しさに気づいてしまったからです。自
分の間違いを見つけたときの感覚は、難し
いぞろいの答えをひらめいた時のあの感覚に
似ています。この感覚が病み付きになっ てし
まったのです。そして私は、塾だけでなく、
学校のワークの問題を間違えたときにも、間
違った理由を書き込むようになりました。そ
の結果、同じ間違いをしなくなることはもち
ろん、応用問題の正答率も上がっていきまし
た。応用問題は基礎をしっかりと身につけ、活
用すれば解ける問題がほとんどだったからで
す。英和辞書があるで身につけた間違い直し

の習慣は、私を高めへと導いてくれました。4年間本当に
ありがとうございました。

2/20/25

私は小学6年生の最後の方からふれぼに入り、中学3年生まで約3年間、ここで勉強してきました。3年間勉強していた中で特に大事だと思ったのが、間違い直しです。間違い直しノートを自分で作っていく中で、それを実感することができました。はじめのうちには正直面倒くさいと思うことが何回もありました。特に理科と社会は問題も写さなくしてははらなかつたので大変でした。問題を写す意味があるのか、この間違い直しは本当に役に立つのか、と考えてしまいがちでした。しかし、この問題の内容や聞きたいところを要約して写すことにより、問題の主旨を理解することができました。また、そのポイントなどを書いたり、クイズなどを見直すことにより、合っていた問題の中でもあやふやなところや自分の苦手とするところが分かり、より理解を深めることができました。間違い直しは本当に大切です。高校では部活や勉強でさらに忙しくなりますが、間違い直しをしっかりとやらせていけるよう頑張っていきたいと思っております。

私は小学校5年生から英和辞書があるで勉強してました。小学生の頃は勉強が苦手で、今思えば簡単な問題でも、分からないことが多いです。でも英和辞書があるで「間違え直し」に取り組むようになり、だんだんと勉強が得意になっていきました。「間違え直し」で解き直した問題がテストに出たときにはスラスラと解くことができました。「間違え直し」の効果をとっても実感しました。また、先生方に分からない所を質問すると、いつでも私に理解できるよう教えてくださいました。定期テスト期間では休日も開いている英和辞書があるの自習室に通い、いつでも先生方に質問できるとても良い環境で勉強あることができました。私は英和辞書があるに通って本当に良かったと思っています。5年間ありがとうございました！

私が英和ぶればあるでの一番の勉強方法は、
まちがい直しです。最初はなんとばかりやって
いたけど、まちがい直しをやることで、自分
がどこで間違えたのか、次同じ問題が出た時
どこに注意してとくべきかなどを自分で分か
ることが出来ました。そして、まちがい直し
をやった問題が定期テストなどに出た時、ホ
イントなどに注意してし、かりとくことがで
きました。問題をとく楽しさを学ぶことがで
きました。これからも続けていきたいです。
また、毎時間ある小テストも役立ちました。
小テストは嫌だったけど、授業前や前日に復
習をするという習慣を身に付けることができ
ました。これからも英和ぶればあるで学んだ
ことを高校でも生かして頑張りたいです。
今までありがとうございました。

私は小学5年生の時、英和ぶればあるに通
い始めました。私は算数や数学が苦手でした。
しかしまろが直しを習慣づけるようになっ
てからは、自分の欠点がどこなのか、今は何
を学ぶべきなのかがは、まろと分かり、受験
勉強の助けとなりました。また、分からない
所があればどんな時でも答えて下さいました。

私は英和ぶればあるに通。て、自分は変わ
たと感じています。同じ学年の生徒達は皆勉
強しようという意識が高く、学校の域を越え
た友であリライバルのようで、とても刺激を
受けました。そして先生方が私を一番変えて
くれたと思います。進路を決める際や、自分
の勉強のスタイル、学校で困。た事など様々
な面で支えていただきました。本当にこの英
和ぶればあるには教えきれないほどの思い出
があり、この紙では語りきれません。答えが
合ったときの達成感や合格したときの喜びは
英和ぶればあるなしでは味わうことができな
か、たと思います。いつも英和ぶればあるへ

行くとき明るく迎えて下さった先生方はかけがえのない存在で、家族のようでした。こんなに良い塾は英和ぶれほあるの他にありません。今まで本当にありがとうございました。

英和ふればあるの先生方、今まで本当にあり
かとうございしました。

私がここまで勉強を頑張れたのは、英和ふれ
ばあるの先生方のおかげです。英和ふればあ
るの先生方は間違い直しを一人一人とても丁
寧に見てくれます。間違い直しは間違えたと
ころをもう一度やるため、自分が本当にその
部分を理解したのかどうかわかります。な
ので、もし理解できていなければ、間違い直
しを使って質問などできるため、自ら質問を
し、積極的に勉強を取り組めました。間違い
直しは必ず自分の役に立つので間違い直しを
するという英和ふればあるのシステムはとて
も凄いです。本当に自分に身につきます。学
校のワークや授業内容でわからなかつた所な
どを質問したら、英和ふればあるの先生方は
私が理解するまで何度も説明をしてしてくれまし
た。そのため、私は苦手な問題を克服して、
解けるようになった問題が沢山あります。英
和ふればあるの先生方はとても優しいです。

英和ぶれぽあるの先生方は「いつでも質問してください」や、日曜日なのに塾を閉けてくれて、「質問に沢山来てください」と声をかけてくれました。英和ぶれぽあるの先生方の優しさに甘え、問題を見てもらったり、日曜日も自習をしに行かせてもらい沢山質問をしました。学校で質問をするのが私は苦手なのですが、英和ぶれぽあるではとても質問しやすい雰囲気なので私でも質問することができました。本当に英和ぶれぽあるの先生方にはとても感謝しています。英和ぶれぽあるで勉強ができてとても良かったです。今まで本当にありがとうございました。高校でもまっかい直しを活用し、頑張っていきます。

私が英和辞書があるに通い始めたのは、中学2年生の終わり頃というとても遅い時期でした。正直、今から入ったみんなに追いつけるか不安でした。でも、そこで私を助けてくれたのは「直しノート」でした。毎授業、間違えてしまつたところは、丁寧に直しを続けてきました。直しノートをやると、「なぜここで間違えてしまつたのか、何と間違えた原因を見つけ直す機会となり、次はどうすべきか何とポイントもふまえてもらい、自分への自信にもつたがりました。分からなかった所があれば先生方にも聞く事が出来、本当にとても良い環境で勉強させていただきました。また、どの教科の先生の授業も分かりやすく、苦手であった教科も克服できました。得意となる教科も授業、先生方のおかげで作りました。入試本番もこの英和辞書があることや、できた事が自信となり、自分の実力を発揮できました。合格までの道のりの中でたくさん支えて下さり、本当にありがとうございました。